

Estudiantes de UNAN Managua visitan BCN

Un grupo de estudiantes de IV año de la carrera de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua (UNAN-Managua), realizó el 27 de octubre de 2022 una visita guiada al Banco Central de Nicaragua (BCN), con el propósito de conocer generalidades sobre el rol de la institución bancaria en la economía del país.

En el contexto de esta actividad, los estudiantes recibieron charlas sobre el objetivo, principales funciones del ente monetario, política monetaria y cambiaria, las cuales fueron impartidas por funcionarios de las áreas económica y de riesgo de la institución. La visita guiada incluyó además recorridos en la Numismática, Sala de Lectura y Tesorería del Banco.

Al concluir la visita, los estudiantes sostuvieron un breve encuentro con el Presidente del BCN, Ovidio Reyes R., quien agradeció la visita y reiteró el compromiso del BCN en apoyar la formación académica y profesional de los estudiantes en general.

Managua, 01 de noviembre 2022

